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【本报讯】印尼鞋业协
会管理层举办 2023 年农历
新年聚会活动，该聚会活动
于周六（28/01/2023）晚间在
雅加达西区 Lindeteves 商场
太阳城餐厅举行。该活动
始于晚间 7 时，在充满亲切
感和手足情谊的气氛中举
行，协会创始人、管理层和
200 多名成员参加了此次农
历新年聚会活动。

出 席 者 有 监 察 长 ：黄
财 利 ( Edi Yansah ), 秘 书
长：郭进财 ( Herman Konar-
dy), 会 长 ：黎 小 平 ( Kelly
Tanadi)，副 会 长 ：吴 建 国
(Wu Chien Kuo) , 孔 国 坚
(Darwin Kong), 范 永 胜 (Ari-
fin Herlina), 萧 伟 鸿 (Ismanto

Siaw), 青 年 辅
导组长 : 郭润
先 ( Yongki
Komaladi)。

协会总主
席 黄 财 利 在
致 辞 中 对 会
员 和 宗 亲 的
光 临 表 示 感
谢，同时恭祝

“2023 年 农 历
新 年 快 乐 ”，
并祝愿“希望
在 水 兔 年 鞋
业 协 会 所 有
会 员 及 其 家
属 都 能 取 得
成功，身体健
康。”

管理层人
员 黄 财 利 、萧
伟 鸿 、郭 润 先
表 示 ，此 次 聚
会 活 动 旨 在
进 一 步 加 强
友 谊 ，再 度 促
进 行 业 的 发
展 ，同 时 准 备
在 各 地 开 发
中 小 微 企 业 ，
为 振 兴 印 尼
经 济 而 发 挥
作用。

随着总统
佐 科 维 总 统
撤 销 社 区 活
动 限 制 政 策 ，
管 理 层 希 望

新冠肺炎大流行能够迅速
告终，让他们能够一如既
往恢复活动。

黄财利在郭润先和萧
伟鸿的陪同下说：“我们协
会 已 经 发 展 到 400 名 成
员，分布在雅加达-茂物-
德博-丹格朗-勿加西，还
有万隆、棉兰、三宝垄、泗
水等几个主要城市。我们
将开发中小微企业，并向
年轻一代提供更详细地介
绍在线/数字销售，加入电
子商务网络。”

在 这 活 动 中 ，一 些 成
员推出了对成员的表演节
目、传统的捞鱼生，最后以
晚宴和合影留念。

（BAM/HAN）

印尼鞋业协会举行充满亲切感的农历新年庆祝活动
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【本报讯】国企部长埃里
克（Erick Thohir）强调，除了对
下游行业的投资之外，食品工
业化也是主要的投资。他说，
国企部已开始积极招商引资，
以确保主要食品原料的供应。

其中是在印尼吸引与减
少发育迟缓项目相关的投
资。该计划包括对养牛业的
投资，包括在肉类加工行业和
牛奶生产行业。

埃里克采取的具体步骤，

包括与荷兰乳制品公司Fri-
sian Flag举行会谈。埃里克于
周三（2023年2月1日）对媒体
说：“这是我们必须干预的。
其中是我们如何共同着眼于
家畜、养牛业、包括肉类和牛
奶。”

在他访问荷兰期间，Fri-
sian Flag 有意投资 8,000-12,
000头奶牛。据他说，我国必
须鼓励这种做法，以便实现我
国粮食自主。

目前，埃里克正在加强以
食品为基础的国企业务，从而
实现食品工业化。其中之一
于 2022 年 1 月 7 日组建国企
粮食控股公司。

当时，埃里克强调，成立
国企控股公司是为了创造附
加值、提高效率、加强供应链、
创新商业模式。

由于印尼是农业国，国企
控股公司的存在，也是食品行
业转型的重中之重。 （松鹤）

【本报讯】Sri Pertiwi Se-
jati（SPS）有限公司在芝卡朗
投入20万亿盾巨额投资，用
于 建 设 Cinity 新 自 立 城 。
Cinity 首 席 执 行 官 明 亮
（Ming Liang 译 音）于 周 三
（2023 年 2 月 1 日）在推出
Cinity的发布会上解释说，该
项目将在总面积500公顷的
土地上先开发50公顷。

他介绍说，自立城通常
与芝卡朗工业区结合在一
起，给居民带来了健康和舒
适感。其目标是在 2023 年
实现2万亿盾的销售额。

销售价值是住宅和商业物
业的总和。房地产顾问JLL
Indonesia 在其报告中表示，

2022年第一季度对工业园的大
部分需求出现在芝卡朗地区。

芝卡朗工业区的平均入住
率为93%。这情况离不开基础
设施的发展，使得芝卡朗拥有
不断发展的可达性和设施。

从万-雅和泗-雅快速列
车、双轨通勤线、芝卡朗-巴
拉拉查-丹格朗大众捷运列
车，通往其它重要项目的新
收费公路开始，使该区的人
们更容易流动。

随着芝卡朗工业区的增
加，该地区对商业和住宅区
的需求更高。

该地区拥有跨国公司的
22,000名外籍员工，成为满足
住宅需求的理想市场。（松鹤）

这是埃里克优化食品行业投资的策略

价值20万亿盾的投资准备进入芝卡朗【本报讯】佐科维总
统计划派一名将军前往
缅甸，与缅甸军政府领
导人会谈。预计这访问
将向缅甸军事统治者展
示印尼如何成功地向民
主制度过渡。

路 透 社 于 周 三
（2023年2月1日）援引
佐科维总统的话：“这
是解决方法的问题。
我们印尼拥有经验，情
况是一样的。这经验
可作为印尼如何进入
民主的课程。”

佐科维拒绝透露
他 派 哪 位 将 军 去 缅
甸。不过，此人有参与
印尼进行的改革。

缅甸军政府于1962
年控制了缅甸，并压制异
议长达数十年，直到2011
年才开始临时开放。

然而，缅甸向民主
方向的发展不得不结
束，两年前，军方推翻
了诺贝尔和平奖得主
昂山·素季（Aung San
SuuKyi）赢得选举的政

府，重新实施严格的军事统
治。

当缅甸受到西方的批评
和制裁时，东盟为缅甸落实了
五点共识，包括停止暴力、对
话、人道主义援助以及东盟各
方特使的访问。然而缅甸的
将军们并没有表现出实施共
识的意愿。

在纪念2021年缅甸政变
两周年之际，佐科维表示他致
力于那儿的和平计划。（松鹤）
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